
安倍元首相と統一教会の直接的な深い関係が発覚！「桜を見る会」

にも統一教会関係団体幹部を招待 
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首相官邸 HPより 

 

 次々と明らかになっている自民党議員と旧統一教会（現・世界平和統一家庭連合）の関

係。自民党の茂木敏充幹事長は「党としては一切関係がない」と言い張り、所属議員と統

一教会との関わりについて調査さえおこなおうとしていないが、その爛れた関係が岸信夫

防衛相や二之湯智・国家公安委員長、末松信介・文科相などといった現役閣僚にまで及ん

でいる事実を踏まえると、このまま有耶無耶にできるはずがない。 

 

 しかも、統一教会の政界汚染が明るみに出るきっかけとなった安倍晋三・元首相につい

ても、ここにきて、統一教会との深い関係がどんどん明らかになっている。 

 

 たとえば、「しんぶん赤旗 日曜版」7 月 31 日号では、安倍事務所の内情に詳しい関係

者が、こんな証言をおこなっている。 

 

「安倍さんが首相になる前から、山口・下関の地元事務所には旧統一協会の関係者が出入

りしていた。選挙になると、関連団体を名乗る 30〜40 代の女性が数人、事務所に来て、

有権者に投票を呼びかける電話作戦などを熱心にやっていた。女性たちは安倍晋三後援会

が主催する『新春の集い』にも来ていた」 
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 安倍氏の実弟である岸信夫・防衛相も、統一教会との関係について「付き合いもあり、

選挙の際もお手伝いをいただいている。電話作戦など、ボランティアでお手伝いをいただ

いたケースはあると思う」と説明していたが、安倍元首相も同様に、選挙運動において統

一教会の支援を受けていたというのである。 

 

 だが、安倍元首相の場合、たんに選挙支援を受けていただけの関係ではない。というの

も、本日発売の「週刊新潮」（新潮社）では、自民党のベテラン秘書が「選挙で誰が統一

教会の支援を受けるかは、安倍さんの一存で決まるといわれていました」と証言している

からだ。 

 

 このベテラン秘書は、統一教会の組織票は約 8 万票であり、その力が発揮されるのは参

院の全国比例であるとした上で、「どの候補を応援するかは、安倍さんの意向がかなり反

映される。落選しそうな意中の候補がいれば、安倍さんから“彼を頼む”といった具合で

す」と語っている。 
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